

## Seremi del Medio Ambiente encabeza formalización del Comité Local de Restauración

La Seremi del Medio Ambiente de la Región del Maule, Daniela de La Jara, encabezó la formalización de Comité Local de Restauración del Maule, actividad que se llevó a cabo en el “Camping Municipal La Trinchera”, en la comuna de Curepto y que se realizó en el marco del Proyecto GEF Restauración, ejecutado por el Ministerio del Medio Ambiente, en conjunto con la Corporación Nacional Forestal (CONAF), e implementado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), con financiamiento del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF).

A la jornada, asistieron representantes de las Ilustres Muni-

cipalidades de Curepto y Constitución, de instituciones públicas tales como: CONAF, INDAP, organizaciones socio ambientales y personas participantes del Comité Local del Proyecto GEF Restauración en el Maule, y durante la actividad se recorrió parte del sector La Trinchera, donde se efectuó una observación guiada de avifauna en el humedal y luego una limpieza de playa.

Posterior al recorrido del sitio, la autoridad medioambiental regional lideró la firma del acta de conformación del Comité Local de Restauración del Maule, entre las y los participantes, quienes están participando y trabajando por una restauración eficiente de los paisajes degradados de las comunas

de Curepto y Constitución.

En la instancia, la portavoz de la cartera ambiental sostuvo que “este proyecto lo que pretende es reconectarnos, por eso la necesidad de armar estos Comités, donde nos conectamos los particulares con el Estado y por eso agradecemos la presencia de los representantes de los municipios, de los servicios públicos y de las y los vecinos que participan”, destacó la seremi Daniela de La Jara.

Añadiendo sobre el proyecto que “rescatar, poner en valor y restaurar estas áreas pilotos es fundamental, porque nuestra región está evidenciando los cambios, una transformación de la naturaleza, a propósito del desarrollo agroforestal y el cambio climático, por lo que esta es la oportunidad para enfocarnos en trabajar en conjunto para abordar este desafío, donde formalizar los comités nos permite crear la estructura para abordar este proyecto, que es de cinco años”, manifestó la autoridad medioambiental regional.

